

SAG busca personal para próxima temporada de exportaciones frutícolas en Atacama

Como todos los años, en noviembre se dará inicio a la temporada de exportaciones frutícolas en Atacama y las instituciones ya han iniciado los preparativos para este importante periodo del año.

Tal es el caso del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) que se encuentra buscando profesionales y técnicos del área agrícola para desempeñarse en diversas funciones relativas a certificación fitosanitaria de la fruta.

Labor que será fundamental durante esta nueva temporada de uva de mesa, cuya gran novedad será el nuevo sitio de inspección fitosanitaria SAG-USDA que se levanta a la salida norte de Copiapó, y que es parte de la aplicación del protocolo de exportaciones Systems Approach con Estados Unidos.

Específicamente, el SAG busca profesionales y técnicos agrícolas que puedan desempeñarse en la inspección de fruta fresca en el mencionado sitio, en plantas frutícolas de los valles de Copiapó y Alto del Carmen y en el puerto de Caldera. Las labores también abarcan toma de muestras de fruta embalada, despacho y repaletizaje.

Quienes quieran postular deben contar con los cursos aprobados de Certificación Fitosanitaria en Origen, Muestreadores SAG-USDA y Fumigadores SAG-USDA, no obstante, el Servicio facilitará la realización de los mismos de acuerdo a disponibilidad de cupos y validación previa.

La Directora Regional de SAG, Mei Maggi, señaló que quienes se encuentren interesados, pueden enviar su currículum al correo contacto.atacama@sag.gob.cl o acercarse a las oficinas del SAG en Copiapó y Vallenar, fonos 522 220516 y al 512 611567, respectivamente.